Magnolienfest am 100 Jahre alten Baum

Neuauflage passend zum Jubiläumsjahr in Betheln / Abwechslungsreiches Bühnenprogramm

VON MICHAEL BORNEMANN

Betheln - Nach fünf Jahren Pause und passend zum Jubiläumsjahr des Dorfes wird in am Sonntag, derem ein abwechslungsrei- Betheln organisierte. ches Bühnenprogramm mit bände aus Betheln, Eddingschiedlichen Angeboten aufbauen und es werden zahlrei- richtet er. che kulinarische Spezialitäten gereicht.

Anzeige

KFZ-Versicherungen VCI: 5 Gölz & Grajek oHG · (05182) 909890

einmal mehr die Dorfpflege Betheln, Eddinghausen und Haus Escherde in Kooperation mit der Tagespflege der Diakonie. "Wir beginnen um 11.30 Uhr mit einer kleinen Andacht im Schatten des großen Magnolienbaumes", berichtet die Vorsitzende des Vereins Dorfpflege, Angela Grapentin. Diese Andacht werde gemeinsam von Diakonie-Pastor Carsten Möllering sowie dem örtlichen Pastor Ulrich Junak gestaltet.

stätte, die die urspüngliche Idee dieses Magnolienfestes hatte. "Als ich 2015 hierher kam, habe ich mich sofort in den mehr als 100 Jahre alten Baum in unserem Garten ver-24. April, von 11.30 bis 17 Uhr liebt", erinnert sie sich. Und wieder ein Magnolienfest ge- schon zwei Jahre später war feiert. Auf dem Gelände der es dann so weit, dass sie zu-Tagespflege der Diakonie er- sammen mit der Dorfpflege wartet die Besucher unter andas erste Magnolienfest in

Wie Hartwig Kemmerer, en-Musik und Tänzen. Außerdem ger Mitarbeiter des Vorstands werden die Vereine und Ver- vom Verein Dorfpflege, rückblickend feststellt, sei das Fest hausen und Haus Escherde damals gut gelaufen. "Wir rund 40 Stände mit unter- wollten es deshalb fortan alle zwei Jahre wiederholen", be-

"Allerdings haben wir dann das Fest von 2019 auf 2020 verschoben, um dann - passend zum zweijährigen Rhythmus - auch im Jubiläumsjahr der Bethelner Dörfer zu feiern." Doch 2020 habe das Fest leider abgesagt wer-Organisator des Festes ist den müssen. Und Katrin Angelstein ergänzt: "Da waren wir sechs Wochen vor dem geplanten Termin nämlich im ersten Lockdown."

> Doch nun ist es endlich wieder so weit. Die Tagesförderstätte verbindet das Magnolienfest im Übrigen wieder mit einem "Tag der offenen Tür" ihrer Einrichtung.

"Einige Aussteller werden im Garten und andere im Hof der Tagesförderstätte präsent sein", berichtet Grapentin. Zum Angebot werde unter an-Es war Katrin Angelstein, derem Gartenkunst gehören.



Katrin Angelstein (links), Angela Grapentin und Hartwig Kemmerer im Baum der 100 Jahre alten Magnolie.

selbst werden auch einige Sachen für den Garten in unserer Einrichtung herstellen."

Wie Kemmerer berichtet, werde auch ein neues Bild für das Motiv "1000 Jahre Betheln" erstellt. "Da dürfen dann alle Besucher des Magdie Leiterin der Tagesförder- Und Angelstein ergänzt: "Wir nolienfestes selbst den Pinsel

Grapentin wird zum Fest außerdem eine Hüpfburg von der Feuerwehr aufgebaut, und die SV Betheln/Edding- sollten am Magnolienbaumhausen biete ein Torwandden im Gartenhaus der Gärtnereien zu gewinnen an dem Fest beteiligen", un-

Gronauer Kulturkreises über Betheln gezeigt. "Die Besucher können auch Nistkästen bauen", fährt Grapentin fort. des Regenbogenkindergartens einen Basteltisch aufbauen. "Und auf der Wiese neben der Tagesförderstätte bieten wir für die Kinder ein Ponyreiten

Doch damit nicht genug. Geplant ist auch eine "Oase auf. der Ruhe" mit einigen Sitzund Liegemöglichkeiten. Die Kyffhäuser-Kameradschaft plant ein Blasrohrschießen, und der Sportverein baut eine Kletterwand sowie ein "Aerotrim" (dreiachsiges Trainingsgerät) auf. Spannend dürfte auch der so genannte Alterssimulationsanzug der DRK-Ortsverbandes sein. "Der soll Schafskäse in Pita-Taschen vermitteln, wie man sich kurz vorm Rentenalter fühlt", berichtet Grapentin schmun- der - steht ein Popcorn-Maker zelnd.

auch wieder eine Treckerfahrt Secco und Cocktails (jeweils für Kinder durchs Dorf. Und die Jugendfeuerwehr wird ihre Kübelspritze mitbringen, die per Hand betrieben wird. Die Besucher können außerdem Schmieden und beim in die Hand nehmen."Laut Korbflechten zuschauen und mitmachen. Auch ein Holzkugelschreiber-Drechsler wird zu sehen sein. Dorfkundige Bilderquiz teilnehmen, bei schießen an. Schließlich wür- dem es Gutscheine örtlicher Diakonie auch noch die Filme gibt. Eingeladen zum Fest ist terstreicht Grapentin.

des Projekts "Vereine los!" des auch der Weltladen "El Puente", der in diesem Jahr sein 50-jähriges Bestehen feiert.

Zum Bühnenprogramm gehören unter anderem Auffüh-Außerdem werde das Team rungen der MTV-Kids, der Theatergruppe Hoyershausen und des Musikzuges der Feuerwehren Betheln und Rheden. Außerdem erwartet die Besucher ein Überraschungslied der Regenbogenkinder, und die Jagdhörner spielen

Viele Leckereien

Die Vereine und Verbände bieten zahlreiche Leckereien wie Crepes, Waffeln, Kaffee und Kuchen, Schinkengriller, Wildbratwürste und Pommes an. Auch ein hausgemachter vegetarischer Gemüseeintopf, und Tapas werden gereicht. Und - vor allem für die Kinbereit. Dazu wird es die übli-Auf dem Programm steht chen Kaltgetränke nebst auch alkoholfrei) geben.

"Wir hoffen natürlich auf gutes Wetter", betont Kemmerer. Doch auch bei schlechter Witterung werde das Fest auf keinen Fall ausfallen.

An allen drei Ortseingängen wird schon seit geraumer Zeit anhand von Tafeln auf das Magnolienfest hingewesen. "Wir sind übrigens sehr dankbar, dass sich fast alle Vereine und Verbände unserer Dörfer